



Erfolgreicher Schwarz-Weiß-Ball in der Montessorischule

Sünching. (wn) Rund 120 Gäste waren im Saal der früheren Hofwirtschaft und jetzigen Montessorischule beim Faschingsball, des Montessori-Fördervereins am vergangenen Samstagabend. Vorsitzender Stefan Gogolok begrüßte die Besucher, die aus Sünching, und umliegenden Gemeinden kamen. Den Eröffnungswalzer des Balls übernahm der Tanzkreis Sünching. Für Musik sorgte Michael Aumer

(Piano) und seine Band Jazz4mation. Mit dabei die Musiker Claudia Salkovic-Lang (Gesang), Wolfgang Berger am Bass, Schlagzeuger Hans Meidinger und Gitarrist John Rainer. Die Musiker sorgten rasch für ungezwungene Stimmung. Höhepunkt des Abends war eine 15-minütige Tanzshow. Die sieben Tanzpaare Marianne und Wolfgang Hausladen, Petra und Hans Lehner, Birgit und Bernhard Meyer, Andrea

und Ludwig Islinger, Manuela und Thomas Weinzierl, Gabi und Heinz Heigl sowie Sonja Hampel und Hans Retzer, zeigten ihr Können zu Songs von Elvis Presley und einer Choreographie von Doris Retzer. Beifall und „Zugabe“-Rufe, waren Lohn für die gelungene Tanzaufführung. Eine Ballnacht nach dem Geschmack der Gäste, die Tanzfläche war stets voll. Nachdem sich gegen 12 Uhr die Band verabschiedete,

übernahm Hans Retzer die musikalische Leitung und legte noch bis 2 Uhr morgens Tanzmusik auf. Ballbesucher und Organisatoren waren zufrieden. Wer nun wieder Lust aufs Tanzen bekommen hat: Gleich am morgigen Donnerstag, 21. Februar, beginnt um 18.30 Uhr ein neuer Block an der Schule. Anmeldungen bei Tanzschule Schritt für Schritt unter 09482/9594900. Foto: Die sieben Tanzpaare. Foto: Neumann